



## BIENVENUE AUX ADOS !

### On l'attendait depuis longtemps, et le voilà enfin parmi nous.

On parle bien évidemment du centre de loisirs ados, inauguré aux vacances de Pâques, qui a remporté un franc succès avec une participation moyenne de 12 jeunes par semaine. Rappelons tout de même que les accueils de loisirs de Saint Parres aux Tertres peuvent désormais accueillir sur les vacances scolaires, vos enfants de 3 à 17 ans et ce, grâce à la commission jeunesse et sports qui œuvre pour vous offrir le meilleur accueil possible.

Au total, une cinquantaine d'enfants a profité des activités proposées par l'équipe d'animation, motivée et composée de Benjamin, Astrid, Mélanie, Oriane, Laura, Anne-Sophie, Lois, Robila, Amélie et Marine.

Les Petits de la maternelle se sont intéressés à "Dame Nature". Ils ont pu confectionner un herbier géant, un tableau de printemps, un gâteau aux

marrons avant de partir à l'exposition de Môm'art qui nous a fait découvrir Mr Brochet, Mr Ecureuil et autres animaux constituant notre faune. Enfin, ils se sont défoulés dans des structures gonflables où ils ont pu sauter et virevolter en toute sécurité.

Les primaires avaient rendez-vous avec le sport puisque, comme chaque année, ils ont participé à l'Oval Cup, regroupant l'ensemble des centres de loisirs de l'Aube autour de l'activité Rugby, et surtout de ses valeurs, telles que FAIR PLAY, RESPECT de l'adversaire et de l'arbitre.

Cette année, l'Oval cup a rassemblé pas moins de 450 enfants venus pour se rencontrer autour d'un grand jeu le matin, et d'un tournoi l'après midi. Notre "équipe" peut être fier puisqu'elle termine au pied du podium, derrière Vendeuvre, Brienne et St Lyé.

En plus, les primaires se sont adonnés aux joies des activités manuelles avec notamment des bulles de savon géantes, des cookies ou bien une boîte à secrets.

Non contents de ce joli programme, les enfants ont joué à Tarzan dans les bois de Menois, découvrant la nouvelle structure "Grimpobranches". Ils ont réussi, non sans mal, à franchir tous les obstacles qui se dressaient devant eux : pont de singe, tyrolienne, corde, ...

Les ados étaient également de la partie sauf que pour eux les parcours étaient beaucoup plus difficiles et hauts.

La première semaine, les ados se sont adonnés aux joies de la glisse à la patinoire, grimpé aux arbres et participé à un blind test géant, ainsi qu'à un casino qui proposait poker et black Jack.

Lors de la deuxième semaine, bowling et cinéma étaient au programme. Des jeux de rôles leur étaient également proposés.

Ces 15 jours de vacances sont passés à une vitesse folle. Chacun d'entre nous attend impatiemment les vacances d'été qui promettent d'être TRES ANIMEES.

**L'équipe d'animation**